

#AHUÉSPEDES

BUSCAN DAR SEGURIDAD

La importancia de regular las plataformas digitales de hospedaje radica en brindar mayor seguridad a los usuarios y huéspedes de estos inmuebles en renta, afirmó la presidenta de la Comisión de Turismo en el Congreso de la Ciudad de México, Frida Guillén.

Dijo que para abrir un hotel se piden cerca de 44 trámites administrativos, que se realizan en un año, y cuesta cerca de nueve millones 800 mil pesos, mientras que, a los inmuebles que se registran en estas plataformas sólo les toma 34 minutos y cero pesos. Sólo se ha presentado una iniciativa para regular el tema, pero las mesas de diálogo con los involucrados se dan de manera recurrente; "lo importante es escuchar a todos". **C. STETTIN**

RENTA A TURISTAS

4

CIUDADES HAN
REGULADO EL
HOSPEDAJE
VÍA WEB.

5%

DE IMPUESTO
PAGAN EN LA
CIUDAD DE
MÉXICO.

IMPULSAN DIÁLOGO

- Hay constante comunicación con involucrados de inmuebles en renta.

MEDIDA A FAVOR

- Eliminar cualquier tipo de *contentillo político*, en plataformas digitales.

